



## Cabeza de Vaca, Ricardo Anaya y Marko Cortés aparecieron juntos en Texas

Por Infobae

**F**rancisco García Cabeza de Vaca, ex gobernador de Tamaulipas; Ricardo Anaya, ex candidato presidencial; y Marko Cortés, presidente reelecto del Partido Acción Nacional (PAN), sostuvieron un encuentro en **Houston, Texas**, para tratar la agenda migratoria y de seguridad que atañe tanto a México como a Estados Unidos (EEUU).

A través de redes sociales, tanto el líder partidario como el ex mandatario local publicaron fotografías sobre el encuentro que ocurrió el 1 de mayo y explicaron los motivos por los cuales acudieron a Houston para **dialogar con extranjeros** sobre estos temas. Primero, el contador **Cortés Mendoza** explicó que se trató de una reunión donde, entre otras cosas, trataron la agenda **migratoria**.

**“Corregir el rumbo de México es un reto que nos necesita a todos. Cerramos esta gira en Houston reunidos con líderes académicos, porque buscamos que la juventud mexicana y empresarios tengan más oportunidades y no necesiten salir del país para encontrarlas. Estoy seguro que unidos lograremos superar los retos que vienen y tener un mejor México”**

Por su cuenta, **García Cabeza de Vaca**, señaló que la reunión con académicos y empresarios estadounidenses atiende más a la agenda de seguridad y de institucionalidad. Además, agradeció especialmente a **Tony Payan**, director del Centro México del Instituto Baker de Políticas Públicas de la Universidad Rice en Houston, Texas, y un crítico abierto del gobierno del presidente **Andrés Manuel López Obrador (AMLO)**. De hecho, Payan es quien aparece en la postal que publicaron del encuentro y se localiza justo entre Ricardo Anaya y Marko Cortés.

**“Este lunes en la Rice University de Houston, Tx junto a Marko Cortés y Ricardo Anaya participamos ante un grupo de académicos y empresarios donde se habló de los grandes retos que enfrenta el país en seguridad. Además de las políticas públicas que serán necesarias para la reconstrucción y fortalecimiento de las instituciones. Agradezco a mi amigo Tony Payan por la invitación”**

Cabe recordar que esta no es la primera aproximación que genera el PAN con instituciones texanas para tratar temas de la agenda bilateral, pues en la administración de Enrique Peña Nieto (2012-2018), la panista Josefina Vázquez Mota, a través de una asociación civil, comenzó a recibir recursos para direccionarlos a la diferentes comunidades de mexicanos que viven en EEUU; sin embargo, no existen registros de que la gente se haya beneficiado.

Manuel Alejandro Robles, diputado federal por Movimiento Regeneración Nacional (Morena), señaló en febrero de este año que, a partir de 2016, la fundación Juntos Podemos A.C., de Vázquez Mota, comenzó a ejercer recursos del erario público para ayudar a la comunidad migrante; sin embargo, los líderes migrantes señalaron que fueron muy pocos los beneficiarios y éstos no recibieron sumas considerables, por lo que acusaron un fraude.

De acuerdo con el morenista y los activistas Juan José Corrales, presidente de la organización pro inmigrante **Iniciativa Migrante**, y **Marco Antonio Valladolid**, presidente de la Asociación Mexicana de Illinois, la ahora senadora recibió, del gobierno de Peña Nieto, USD 20 millones (367.2 millones de pesos aproximadamente), los cuales tenían como destino ayudar a la comunidad mexicana.

Sin embargo, **casi no se reportaron beneficiarios de Juntos Podemos en EEUU**, por lo que presumieron que **ese dinero se lo quedó Josefina**, su fundación o alguna de las empresas filiales que se responsabilizaron para realizar la dispersión de recursos (Asociación de Empresarios Mexicanos y Parents Alliance Inc). Motivo por el cual actuarán contra la abanderada del PAN ante la Unidad de Inteligencia Financiera (UIF) y la Fiscalía General de la República (FGR).

Asimismo, se destaca el entorno electoral en el que se desarrolló la reunión, pues tanto Francisco García Cabeza de Vaca como Ricardo Anaya han manifestado su intención de contender por la presidencia de México en las elecciones de 2024, por lo que participar en este tipo de ventos los proyecta de manera política y muestra la tendencia de su agenda y manera de conducirse en relación a la función pública.

